

## S 3 8 年卒通信科のクラス会を開催しました 2014.11.28

今年のクラス会は、千葉県いすみ市の「九十九里ヴィラそとぼう」にて1泊で温泉とお酒にたっぷり浸かっての古希お祝いと小旅行をして来ました。

其々が車で無事到着して各々の部屋に入って見ると、テーブル上に「祝古希苦工38同期」の文字入りの茶菓子を用意されていてびっくり、何気ない気遣いに改めて70年の人生に感謝でした。

夜の宴会では贅沢な海の幸を堪能？しながら今昔物語に華が咲き、時限を忘れ、料理を食べるのも忘れて賑やかな3時間を過ごし、続けて部屋での二次会でも深夜まで盛り上がりました。楽しかったです。

翌日は近くにある飯縄寺に名匠「波の伊八」の彫刻を見に行きましたが、強い雨と見学時間の都合で残念ながら断念、葛飾北斎と同時代の宮彫刻師で、富嶽三十六景に描かれた波景は伊八の彫刻がモデルになったと言われています。

鴨川市やいすみ市周辺のお宮さんには、立派な伊八の彫刻が沢山残されているとのことなので、また何時かは訪れたいと思います。

次は、徳川四天王の一人と知られる本多忠勝（初代城主）の大多喜城を見学、NHK大河ドラマで「本多忠勝・忠朝」の誘致を熱心に活動中でした。

最後は関東で一番遅い紅葉と言われる養老溪谷に立ち寄りしました。粟又の滝から続く滝めぐり遊歩道（2km）が崖崩れで途中折り返しになりましたが、さすが紅葉の名勝地、見事な色彩模様にしぼし見とれてしまいました。盛り沢山のクラスに大満足、幹事さんありがとうございました。 記：中山 勝

